

„ÖGPhyt: Erfolgreicher Kongressveranstalter in Wien“

Von 17. bis 19. Mai 2012 veranstalteten 5 wissenschaftliche Fachgesellschaften gemeinsam den Kongress „Phytotherapeutika 2012 – Wissensfortschritte im 21. Jahrhundert“ in Wien. Stellvertretend für alle Veranstalter erhielt die Österreichische Gesellschaft für Phytotherapie (ÖGPhyt) die Auszeichnung „Erfolgreicher Kongressveranstalter in Wien“.

Aus diesem Anlass luden am 14. Mai 2013 die Stadt Wien, die Wirtschaftskammer Wien und das Vienna Convention Bureau in den Festsaal des Wiener Rathauses zu einem Empfang, bei dem ÖGPhyt durch ihren Präsidenten und Kongresspräsidenten Univ.-Doz. Dr. Heribert Pittner mit Gattin vertreten war. Wien-Tourismudirektor Norbert Kettner betonte in seiner Ansprache, dass 2012 in Wien das beste Kongressjahr überhaupt gewesen ist; im vergangenen Jahr fanden mehr als 1000 nationale und internationale Kongresse in Wien statt, und Wien wurde erst kürzlich wieder zum achten Mal in Folge zur erfolgreichsten Kongressstadt überhaupt gewählt.

In Vertretung der Vizebürgermeisterin Renate Brauner sprach die Wiener Landtagsabgeordnete Katharina Schinner einige

Grußworte. Als Erfolgsgeheimnis der Wiener Kongresse sieht sie den Umstand, dass auch das Drumherum stimmen muss, was gerade in Wien in besonders hohem Maße zutrifft. Stellvertretend für alle ca. 400 im Rathaus anwesenden Gäste erhielt Frau Mag. Reinberg für einen Lateinamerika-Kongress mit 4500 Teilnehmern die Auszeichnung persönlich überreicht; alle anderen erfolgreichen Kongressveranstalter erhielten die Auszeichnung per Post.

Ein festliches Abendessen mit Weinen aus Wien rundete den denkwürdigen Abend im Wiener Rathaus ab. Im Sinne von Nachhaltigkeit hatten die Veranstalter die nachahmenswerte Idee, auf den Tischen an Stelle von Blumen Töpfe mit Gewürzpflanzen aufzustellen, die am Ende der Veranstaltung nach Hause mitgenommen werden durften. Ich hoffe, dass mich der Ananas-Salbei in meinem Garten noch lange an die schöne Auszeichnung der ÖGPhyt als erfolgreicher Kongressveranstalter erinnern wird.

